Schaller und Arbatskikh auf Platz drei

Kornwestheim (red). Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh vom TSC Solitude Kornwestheim haben beim Tanzturnier des TSV Fellbach-Schmiden in der Hauptgruppe D-Latein in einem leistungsstarken Feld von zwölf Paaren den dritten Platz erreicht. Mit dieser Leistung war das junge Paar zufrieden, denn das Finale wurde von sieben Paaren bestritten. Andreas Rutz und Julia Jablockin vom TSC Solitude Kornwestheim teilten mit einem weiteren Paar Platz zehn, Maik Wittmann und Jacqueline Nicastro kamen auf Platz zwölf. Bei den Heilbronner Tanzsporttagen hatten sich die beiden noch den sechsten Platz ertanzt. Beim Turnier in Fellbach-Schmiden siegten Thorben Nietner und Julia Ostertag vom TSC Staufer-Residenz Waiblingen.